
Vor fast 6 Wochen bin in von Spanien nach Krefeld umgezogen. Und ich muss sagen, das 
war eine sehr gute Wahl. Hier habe ich ein sehr schönes zuhause gefunden und ein 
Herrchen was mir jeden Wunsch von den Augen abliest!

Für 2014 wünsche ich mir, dass noch viele Hunde so ein Glück haben wie ich!


